

Das haben wir für Wildenthal erreicht



Bau einer neuen größeren Trauerhalle und eines neuen ansprechenden Zugangs in Verbindung mit dem Radweg dorthin



Bau des Radweges von Wildenthal nach Oberwildenthal (Karlsroute) mit Anbindung an die Kammloipe



Der Berggasthof Auersberg wurde privatisiert und mit dem Ministerpräsidenten wieder eröffnet. Der Ortschaftsrat Wildenthal lehnte dies ab.



Die Straße zum Mühlberg wurde grundhaft neu gebaut.

Darüber hinaus haben wir viele kleinere Projekte finanziert. Dazu gehören:

- die Sanierung der Postmeilensteine,
- Erneuerung und Instandhaltung der touristischen Kleininfrastruktur (Sitzgruppe Dorfring u.a.)
- die Sanierung der Bachmauern und des große Teile des Parkes

Durch unsere sparsame und solide Haushaltsführung gelang es, in jedem Ortsteil große Projekte zu realisieren.

Ihr CDU-Team

Das haben wir für Wildenthal erreicht



Bau einer neuen größeren Trauerhalle und eines neuen ansprechenden Zugangs in Verbindung mit dem Radweg dorthin



Bau des Radweges von Wildenthal nach Oberwildenthal (Karlsroute) mit Anbindung an die Kammloipe



Der Berggasthof Auersberg wurde privatisiert und mit dem Ministerpräsidenten wieder eröffnet. Der Ortschaftsrat Wildenthal lehnte dies ab.



Die Straße zum Mühlberg wurde grundhaft neu gebaut.

Darüber hinaus haben wir viele kleinere Projekte finanziert. Dazu gehören:

- die Sanierung der Postmeilensteine,
- Erneuerung und Instandhaltung der touristischen Kleininfrastruktur (Sitzgruppe Dorfring u.a.)
- die Sanierung der Bachmauern und des große Teile des Parkes

Durch unsere sparsame und solide Haushaltsführung gelang es, in jedem Ortsteil große Projekte zu realisieren.

Ihr CDU-Team